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1990 -05- 2 3 A N FRA G E 

der Abgeordneten Eigruber, Moser 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Lokalbahn "Haager-Lies" 

Im Jahr 1989 wurden in die Lokalbahn "Haager-Lies", die von 

Lambach nach Haag am Hausruck fährt, 50 Millionen Schilling 

für die Erneuerung dieser Lokalbahn investiert. 

Dabei wurden auch öffentliche Mittel verwendet. 

Den unterfertigten Abgeordneten sind nun Informationen 

zugekommen, wonach für die Strecke Lambach - Bachmanning in 

Konkurrenz zur Bahn,ein ÖBB-Linienbus eingesetzt werden soll, 

was zur Folge hätte, daß weder die Lokalbahn noch der ÖBB-Bus 

ausgelastet wäre. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abge

ordneten an den Herrn Bundesminister nachstehende 

A N FRA G E 

1. In welchem Ausmaß wurden für die Erneuerung der Bahn 

öffentliche Mittel verwendet? 

2. Ist es richtig, daß für die oben genannte Strecke ein ÖBB

Bus eingesetzt werden soll? 

3. Wenn ja, aus welchem Grund wurde dann die Lokalbahn 

erneuert? 

4. Bestehen Untersuchungen die garantieren, daß beide 

Verkehrsmittel benötigt werden? 

5. Soll der ÖBB-Lfnienbus die Lokalbahn ersetzen~ 
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